

UN MILLON DE COLONES ESTARA EL INTERNACIONAL PARA CONTROLAR LAS COMPENSACIONES

SENSACIONAL Y EMOCIONANTE FUE EL CAREO VERIFICADO AYER ENTRE EL DIPUTADO MORA Y EL EX-CAMARADA SANDOVAL BARAHONA, SINDICADO COMO COMPLICE DEL ASESINATO DEL SEÑOR GONZALEZ LAHMANN



Cuadro superior: Nicolás Sandoval Barahona, con el redactor de LA TRIBUNA señor Borges, ayer en el Hospital, momentos antes de practicarse la diligencia de careo con el diputado señor Mora.—Cuadro inferior: el diputado don Manuel Mora, a su derecha el redactor del Diario de Costa Rica don Isidro Montenegro y a la izquierda el diputado don Manuel Mora.—Cuadro inferior: en primer término, a la derecha, la esposa de Sandoval, doña Clementina Mora Moya y los tratagos que declararán hoy (cerremos del hospital) Roberto Camacho y Mario Peralta, quienes informan han observado en Sandoval acceso de enajenación mental.

300 MIL COLONES HAN PERDIDO LOS EXPORTADORES DE CAFE CON LAS COTIZACIONES DE LA COSECHA ANTERIOR

La víctima de la incomprensión del congreso es el pobre pueblo costarricense

Don Arturo Volio, en trascendentales declaraciones para LA TRIBUNA, afirma que no puede llamarse lealtad patriótica la de cerrar las puertas a toda iniciativa que venga a proporcionar trabajo y a impulsar la riqueza pública

Nos está pasando lo que al hambriento a quien le ofrecen pan y se niega a comerlo por tener que lo invencen

El país no ha estado nunca frente a una situación de miseria tan grande y de ella solo podemos salir trabajando, abriendo las puertas a capitales y empresas que vengan a explotar las riquezas de Costa Rica

Uno de nuestros redactores tuvo la grata oportunidad de conversar con el licenciado don Arturo Volio, los últimos acontecimientos del congreso que culminaron, como es sabido, con el retiro por parte del ejecutivo de todos los asuntos en debate. Lo que nos equivale a una clara sentencia automática de las acciones, el señor Volio a propósito de estos sucesos cuestionó manifestando lo siguiente:—

—Al congreso le cabe enorme responsabilidad en estos asuntos, por que la verdad del caso es que en el debate acerca de la contratación del alero no hubo la seriedad necesaria, ni parte de quienes lo componen, el derecho sobre el congreso. (PASA a la Pág. 2, Col. 3)

Modifica el ejecutivo el reglamento sobre naturalizaciones para los efectos de la cédula de identidad

Se contempla el caso de la naturalización para ciudadanos de los países hermanos de Centro América

—Ayer, por el Poder Ejecutivo, se modificó el reglamento sobre naturalización, artículo que se refiere a la reforma constitucional recientemente aprobada, el artículo que dice:—

SANDOVAL ACUSA ANTE EL JUEZ AL DIPUTADO MORA Y EL EX-CAMARADA SANDOVAL BARAHONA, SINDICADO COMO COMPLICE DEL ASESINATO DEL SEÑOR GONZALEZ LAHMANN

CRIMEN ESE CAREO

—MIREME USTED DE FRENTE, SANDOVAL. ¿QUIEN O QUIENES INDUCEN A USTED A ESTE CRIMINAL PROCEDIMIENTO CONTRA MI PERSONA?— PREGUNTO EL DIPUTADO MORA A SANDOVAL

—NADIE, CONTESTO EL INDICIADO, ES CUESTION DE CONCIENCIA

—MIENTE USTED, SANDOVAL, ERES UN CINICO Y UN MISERABLE, REPLICO MORA

—Me sostengo en lo dicho: usted llegó; usted estuvo en esa conferencia; usted fue el instigador de ese crimen; usted es un cobarde, contestó Sandoval

—Mira, infeliz, quiteate eso... quitelelo... no lo profanes, le dijo a Sandoval su señora esposa retirándose a una media religiosa que este lleva colgada del cuello

En razón de las citas que hacen sus declaraciones el juez indiciado en el crimen de don Alberto González Lahmann, el obrero ex-comunista Nicolás Sandoval Barahona, ca las que hace aparecer al diputado don Manuel Mora como instigador de ese crimen, es el señor pido antes tarde al juez de la causa, señor Amador Morúa, un caso con ese individuo y habiendo accedido esa autoridad judicial, se efectuó ayer entre 3 y 4 de la tarde en uno de los salones de recibo del Hospital de San Juan

de Dios, González se encuentra Sandoval Barahona en calidad de paciente. La diligencia se practicó en presencia del director general de detectives señor Rodríguez, de dos periodistas que a la vez hicieron de testigos y de la esposa del procesado señor Clementina Mora Moya, actuando como secretaria del señor juez don Rodrigo Sandoval

La esposa de Sandoval Barahona concurrió a esa diligencia judicial a solicitud del diputado señor Mora, para aclarar, por su

medio, conexiones equívocas que el indiciado tuviera en sus sensacionales revelaciones; es la festiva una mujer de cuerpo menudo, de respetable seriedad, su aspecto es el siguiente:—

(PASA a la Pág. 2, Col. 3)

Durante 3 años ha correspondido Ud. a mis esperanzas y ha cumplido, a maravilla, los deberes de su cargo

Más de cien mil sacos de café de la próxima cosecha serán colocados en los Estados Unidos

A nada se ha llegado en relación con lo del Crédito Hipotecario

Lo que actualmente se está tramitando es la cuestión comercial con España, sin que intervenga en nada el otro asunto

Declara en reportaje a LA TRIBUNA el secretario de relaciones exteriores, licenciado Gurdán

Las informaciones que LA TRIBUNA ha venido publicando al respecto son las exactas. Esperamos llegar a un pronto y satisfactorio arreglo del asunto comercial

En un diario de la tarde de ayer se publicó la noticia de que el gobierno había recibido una fórmula de arreglo del problema planteado entre los acreedores del Crédito Hipotecario y el Estado. Se alegó que el asunto estaba ya arreglado en forma satisfactoria. De estas cosas conversamos ayer tarde

La Junta especial de exportación de café terciarillas autorizó ayer tarde la exportación con una nueva partida de café de esas calidades. La autorización es para 300 sacos con destino a los mercados de los Estados Unidos, que es a los mercados en donde se han hecho mayores exportaciones

Según informe que ayer se nos dio son pocas las cantidades que faltan por exportar de esas terciarillas. Se cuenta en forma regular, pues se considera que es poco el café que falta de esas calidades

Y además, está por vencer el plazo que se fija para estas exportaciones. En los últimos días que faltan se calcula que no llegará a mil el número de las nuevas autorizaciones

De acuerdo con instrucciones de la secretaría de fomento se puso ayer en ejecución una nueva medida de economía en los trabajos de obras públicas, tales como construcciones y reparaciones de carreteras, puentes y calzadas

Se procedió a hacer un nuevo recorte en el personal que se emplea en esas actividades. Se acordó la disminución en interviniendo por ciento y de acuerdo con el mismo

quedaron cesantes setenta trabajadores

Para proceder a esos recortes se hizo un estudio detenido en todos los trabajos, cuando trabajadores en forma proporcional

Por otra parte algunos de esos trabajos no pueden continuarse con la intensidad con que se venían ejecutando por falta de algunos materiales, y en consecuencia ha habido que amonestar dichos actividades sin necesitándose el mismo personal

(PASA a la Pág. 4, Col. 6)

La comisión especial propondrá que se amplíe en un millón la emisión de cédulas de la institución

SE LE HA SUGERIDO AL INTERNACIONAL QUE CONSULTE A LOS BANCOS PRIVADOS PARA SABER QUE CANTIDAD TOMARIAN DE ESAS NUEVAS CEDULAS

Hay gran empeño en solucionar este problema antes que ningún otro debido a la urgencia que existe de mantener para la próxima cosecha la posibilidad de enviar café a Alemania

De no tomarse disposiciones rápidamente, será difícil colocar en los mercados alemanes 130 000 sacos de café que es más o menos el promedio del consumo

De manera exclusiva LA TRIBUNA informó a sus lectores de las gestiones hechas por el director del Banco Internacional por varios miembros de la comisión especial, en relación con la iniciativa de que dicho institución se encargara de publicar se haga cargo de controlar las compensaciones evitando las dificultades que se levan a cabo con los marcos. Ampliar lo artículo no todas podemos decir hoy que el plan que se someterá a la directiva

del Banco constata en ampliar la emisión de cédulas en un millón de colones más, con el fin de que esa suma sirva al Banco Internacional de instrumento para compensar y fijar un valor proporcional los sacos de compensación. Los miembros de la comisión que apoyan esta iniciativa, tienen la seguridad de que la ley de cédulas, que sirvió para movilizar o los millones de colones, ha dado resultado plan que se someterá a la directiva

(PASA a la Pág. 4, Col. 4)

LA TRIBUNA

Director: JOSE MARIA PINAUD Jueves 19 de Septiembre de 1935 Año XVI Número 469

Le dice el Sr. Presidente de la república al director del Colegio Superior de Señoritas

Deben estimarlo así, también los padres de familia, cuando no han llegado hasta mí, quejas, sino más bien alabanzas de sus procederes

El desfile que hicieron las alumnas del Colegio Superior de Señoritas, ante la casa presidencial, me conmovió profundamente, fue la despedida que ellas hicieron al viejo servidor de la república, que entra ya en la densa sombra del retiro político

A unos exportadores se les compran en firme, y a otros se les tomará en consignación

Ofrecimos hoy algunos datos de importante noticia de que la fuerte casa Aron había notificado a su agente en Costa Rica, don Guillermo González Herrán, que estaba listo para las calidades de café que el café le permitieran — a obtener en los Estados Unidos toda la cosecha de café de nuestro país

En relación con eso mismo, asegura ayer que los exportadores calificados

(PASA a la Pág. 2, Col. 8)

A continuación reproducimos la carta que el señor presidente de la república le envió al director del Colegio Superior de Señoritas, Lic. don Claudio Cortés Castro, con motivo del desfile de las alumnas que plantearon a la casa presidencial. (PASA a la Pág. 2, Col. 1)

En los círculos parlamentarios continuó ayer el revuelo acerca de a decisión del ejecutivo clausurando las sesiones

Varios amigos del señor presidente se negaron a firmar un memorial pidiéndole que reconsiderase su actitud

No querían dar oportunidad para nuevos ataques al jefe del estado además, querían respetar su decisión que encontraban justa

Como queda en pie el problema de los pensionados del magisterio, los interesados piden que se convoque a la cámara para ampliar la partida correspondiente

Publicado ayer el decreto del ejecutivo en que se retiraban del cargo los señores de la corte de los enviados en sesiones extraordinarias se sabía ya que automáticamente quedaban clausuradas las labores parlamentarias. Sin embargo, durante todo el día de ayer todavía se mantuvo el número de señores representantes que acudieron a la secretaría del congreso, donde se hicieron los más vivos comentarios acerca de la situación creada en el Congreso y el legislativo

GESTIONES PARA DIRIGIR UN MEMORIAL AL SR. PRESIDENTE

Teniendo en cuenta que hay años los de verdadera urgencia por discutir (PASA a la Pág. 3, Col. 6)

Trece cuadros enviará Guatemala a la exposición de artes plásticas del 12 de octubre

Pertenece a los artistas Garavito, Gálvez Suárez, Ayala Schaeffer, Texada, señorita Villacorta y Sr. Villacorta

Enviará también doce caricaturas de los artistas Zigo, Rodas Corzo, Arturo de León y Enrique de León

(Correspondencia especial para LA TRIBUNA) Llegada ayer de Guatemala, durante todo el día de ayer todavía se mantuvo el número de señores representantes que acudieron a la secretaría del congreso, donde se hicieron los más vivos comentarios acerca de la situación creada en el Congreso y el legislativo

GUATEMALA. 16.—La comisión que formaron los señores ingenieros Rafael Pérez de León, don Franz Méndez y don José María de Guzmán acordó que se enviara a la exposición de artes plásticas del 12 de octubre trece cuadros de artes plásticas que se enviara a la secretaría del congreso, donde se hicieron los más vivos comentarios acerca de la situación creada en el Congreso y el legislativo

La iniciativa para estimular las construcciones en Costa Rica será discutida por las municipalidades

Las de las cabeceras de provincias serán excitadas a fin de que conjuntamente discutan un proyecto en ese sentido

En la próxima sesión de la San José se discutirá este asunto, que ha encontrado magnífica acogida en el público

Conocen nuestros lectores las manifestaciones que hiciera a LA TRIBUNA su distinguido amigo y colaborador licenciado don Manuel Francisco Jiménez Ortiz, acerca de su reciente emigración a Chile para continuar sus estudios de medicina, y que consiste en liberar del tiempo a las personas que invierten sus capitales en las construcciones

En nuestra edición de ayer dimos a conocer importantes manifestaciones que señor asistente tan interesantes nos hiciera el administrador general de la obra de construcción de la línea de ferrocarril que administramos copia de la ley que

(PASA a la Pág. 4, Col. 1)

La política debe hacerse en la plaza pública



¡Aunque tardío, éste es uno de los aciertos más notables de Don Ricardo!

DON ARTURO VOLIO

CIGARRILLOS VICTOR CAMBIE SUS CAJETILLAS POR ACCIONES PARA EL GRAN CONCURSO 637 premios con un valor de \$10,000.00 SOLO 30 CAJETILLAS DE "VICTOR" SE NECESITAN

NO CONCURRI A LA CAMARA DE DIPUTADOS PORQUE EL COMITE EJECUTIVO DEL PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL ME PIDIO CONSECUENCIA POLITICA

Un millón de colonos...

VIENE de la Página Uno... viene mayor cantidad debido a que el resultado y que sus compañeros de esa emigración en un millón de colonos más, no producirá ningún beneficio a los que se desquitarán de la tierra...

Trece cuadros enviará...

VIENE de la Pág. Uno... Leon C. el jurado estimó del caso incluir fuera del convenio por no existir la sección respectiva, tres asesores del señor Fritz W. Schaffer...

El Partido Nacional

El cortésimo organiza banquetes para su amo y luego no paga lo que debe por ellos

EL PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL INESCRUPULOSO Y FARSANTE, DEFRAUDA HASTA UNAS POBRES MUJERES QUE HABIAN TRABAJADO TODO UN DIA ALISTANDO UN BANQUETE...

Los días 7 y 8 de julio en que el pueblo de Capellades celebraba su fiesta Patronal, la alegría y la tranquilidad fue turbada por la presencia de los pontífices del cortésimo.

Se había anunciado la llegada del candidato Cortés, pero éste, consecuente de su derrota en Capellades o por miedo que no lo sabemos bien, no se presentó, pero en su lugar, que lo más mismo, porque todos estos cortésimos son cortados con el mismo molde...

Comieron, bebieron, se divertieron con su fracaso y ya por la tarde se decidieron a dejar al pueblo. Después de su antipática presencia, pero algo grave pasó entonces, un barullo de mujeres que gestulan, hablan, patean, que pasará? Pues nada; que los "caciques" se comieron la fiesta y se fueron sin pagar.

¡Ojalá que el candidato del Partido del Muestrillo se acuerde de pagar el trabajo de estas pobres mujeres. Son pobres y necesitan de lo que se han ganado. A estas pobres cocineras no puede dárseles plazo para pagarles su cuenta. Es vergonzoso que ese partido, trate de engañar al pueblo hasta en eso.

ABEL SANCHEZ. Jefe de Acción del Partido Nacional. Corraillo, setiembre 15 de 1935.

AVISO PERMANENTE

Se ruega encarecidamente a los partidarios que han manifestado verbalmente su simpatía a nuestra causa, se sirvan pasar lo más pronto posible a la Oficina del Censo, en el Club Beechista, a firmar su adhesión e investigar si sus nombres están inscritos en el Registro Cívico, para lo cual tenemos las listas respectivas en exhibición.

COMIENZA LA NEGOCIACION DE FRUTAS A LOS REPUBLICANOS NOROCCIDENTALES saboreándolo de trago en trago

Los diputados Baltodano, Barahona y Romagosa piden a "La Tribuna" decir que ellos no han dado reportaje a La Hora

Hasta este momento en que el señor Baltodano me habla de estos reportajes es que veo el mio y que es un reportaje que yo no he dado, dice el señor Barahona

En estos momentos me entero de que yo también hablé para el periódico, cosa de la que no me había dado cuenta, dice el señor Romagosa

En el vespertino La Hora del martes 17, aparecieron algunas repaques de distintos señores diputados juzgando la actitud del señor presidente...

MI PARTIDO ES PARTIDARIO DE LA CONTRATACION DEL ATUN Y EL COMITE ME PIDIO QUE NO INSISTIERA EN APOYAR LA LEY CONTRARIA AL ATONADO

Declara el diputado don Luis Dobles Segreda quien da a conocer su respuesta al telegrama del señor presidente de la república

En relación con los incidentes ocurridos ayer en la Cámara de Diputados se habla de un telegrama dirigido a mí por el señor Presidente de la República.

No he podido convenirme en la bondad de ese contrato y, por lo mismo, no pude votar.

En este caso, como en muchos otros, he votado contra el sentir del partido.

En estos momentos me entero de que yo también hablé para el periódico, cosa de la que no me había dado cuenta.

En estos momentos me entero de que yo también hablé para el periódico, cosa de la que no me había dado cuenta.

NOTA DE DUELO El cortésimo agrega en Santa Bárbara de Heredia un nuevo fracaso a los que ha sufrido ya en los demás lugares del país

Después de los tres días de parálisis, de idas y venidas, de existir en esta población el niño Eusebio Peralta V. promogido...

Después de dos semanas de parálisis, de idas y venidas, de existir en esta población el niño Eusebio Peralta V. promogido...

PARLAMENTO EN CARACAS

Se invita a los partidarios a la reunión que tendrá lugar en la ciudad de Heredia a LAS DIEZ DE LA MAÑANA DEL PROXIMO DOMINGO 22 DE SETIEMBRE en curso, en el solar de propiedad de don Juan María Solera, contiguo al Club Beechista.

A esta reunión asistirá nuestro ilustre Candidato LICENCIADO DON OCTAVIO BECHE ARGUELLO quien hará uso de la palabra así como los señores LICENCIADO DON BERNARDO BENAVIDES DOCTOR DON EDUARDO FOURNIER DON RUBEN COTO FERNANDEZ LICENCIADO DON RENE AGUILAR

Heredia, Setiembre de 1935.

El cortésimo propalador de farsas

El cortésimo propalador de farsas y calumnias, dice en una crónica de nuestra espléndida reunión verificada el domingo último...

El cortésimo propalador de farsas y calumnias, dice en una crónica de nuestra espléndida reunión verificada el domingo último...

El cortésimo propalador de farsas y calumnias, dice en una crónica de nuestra espléndida reunión verificada el domingo último...

El cortésimo propalador de farsas y calumnias, dice en una crónica de nuestra espléndida reunión verificada el domingo último...

Del Partido Republicano Nacional

EL PAIS ENTERO EN LAS FILAS VICTORIOSAS DEL CORTESISMO

ALFARO RUIZ

Se une al resto de Costa Rica en este Gran movimiento nacional para la salvación de las instituciones nacionales y aclama en aplastante mayoría al CORTESISMO DON LEON CORTES CASTRO

Los pueblos se unen y exclaman con toda la fuerza de su espíritu: NADIE NOS ATAJA!!

Aquí está la Directiva de ALFARO RUIZ demostrando su entusiasmo por la causa Cortesista. Ofrecemos ahora, fa'tando en sta lista de adhesiones las directivas de tres distritos del Cantón: "Guadalupe", "La Brisa" y "Bella Vista". 578 ADHESIONES. Tómese nota de lo siguiente que es muy interesante: en las elecciones presidenciales anteriores votaron en conjunto 440 ciudadanos, lo que quiere decir que ahora tenemos no sólo la UNANIMIDAD de los ciudadanos de las pasadas elecciones, sino también un excedente de 131 VOTOS MAS. El Total de los votantes inscritos en ALFARO RUIZ es de 700 ciudadanos y si fueran a votar todos los inscritos tendríamos que mientras el CORTESISMO CUENTA con 578, el enemigo bechista y el enemigo comunista cuentan APENAS con 122 VOTANTES para enfrentárenos.

Y PARA RESPALDAR ESTA HERMOSA DIRECTIVA EL COMITE EJECUTIVO DE ALFARO RUIZ LANZA UNA APUESTA DE C 2.000 AL TRIUNFO DEL CORTESISMO EN ESE ALTIVO CANTON

- DIRECTIVA DE ZARCERO
Presidente Efectivo
Dr. don Alfredo Alfaro Sotela
Vice-Presidente
Dn. J. Hilario Rodríguez Rodríguez
Tesorero
Dn. Teodoro Arroyo Arzú
Secretario
Dn. Luis García Soto
Jefe de Accion
Dn. Luis Rojas Rojas
Fiscal
Dn. José Alvarado Granados
Presidente Honorarios
Dn. Santiago Morales Jiménez
Dn. Amalio Rodríguez González
Dn. Moisés Alvarado Rojas
Dn. Santos Cubillo Rodríguez
Dn. Alcides Argüello Sánchez
Dn. Oliver Quiros Rodríguez
Dn. Augusto Villalobos Sandí
Dn. Ramón Barquero Salas
Dn. José Valenciano Arrieta
Dn. Fausto Morales Jiménez
Dn. Israel Alfaro Corrales
Dn. Jesús Vargas Salas
Dn. Heriberto Quiros Quiros
Dn. Mario Camacho Quiros
Dn. Alfredo Barquero Salas
Dn. Roberto Vargas Ramirez
Dn. Abel Chacón Arrieta
Dn. Delfín Soto Campos
Dn. Ramón Rojas Gamboa
Dn. Santiago Martínez Vargas
Dn. José David González
Dn. Ventura Rojas Gamboa
Dn. Custodio Rodríguez González
Dn. Cirilo Paniagua Rodríguez
Dn. Honorio Rojas Blanco
Dn. Rubén Arias
Dn. Trinidad Rojas Castro
Dn. Manuel Rojas Rojas
Dn. José Manuel Brenes
Dn. Santiago Solo
Dn. Hermenegildo Acuña
Dn. Juan Félix Vargas Villalobos
Dn. Ramón Pérez

- ADHESIONES DEL CENTRO
Acuña Hernández Ramón
Acuña Morera Abel
Acuña Morera Juan
Acuña Rojas Evaristo
Acuña Rojas Manuel
Aguiar Acuña Carlos
Aguiar Acuña Guillermo
Aguiar Guzmán Jesús
Aguiar Vargas Hipólito
Aguiar Vargas Ramón
Aguilera Vargas Valentín
Alfaro Vargas Manuel
Alfaro Cubillo Prudencio
Alvarado Cubillo José
Alvarado Cubillo Adalberto
Alvarado Granado José
Alvarado Rojas Moisés
Alvarez Castro José
Alvarez Castro Juan
Argüello Sánchez Gregorio
Arroyo Madrigal Ramón
Arce Cortés Arrieto
Barquero José María
Blanco Blanco Patrocinio
Blanco Alvarado Bernardo
Blanco Alvarado Elias
Blanco Castro Israel
Blanco Castro Wilfrido
Blanco Cubillo Hernán
Blanco Cubillo Ignacio
Blanco Chaves Florin
Blanco Chaves Juan Félix
Blanco Chaves Luis
Cabezas González Porfirio
Carrillo Castro Uriel
Campos Murillo Baltazar
Campos u. ap. Manuel
Campos Murillo Humberto
Céspedes Zamora Horacio
Cerdas Salas Victor

- Castro u. ap. Gerardo
Camacho Rodríguez Sebastián
Calderón Marín Antonio
Corrales Blanco Salvador
Corrales Corrales Federico
Cordero Corrales Juan Vicente
Chavarría S. Rafael
Chaves Soto Ricardo
Chaves Rodríguez Rodrigo
Chaves Rodríguez Ramiro
Durán Marín Eduardo
Fonseca Zenón
García Marín Jorge
Huertas Arce Jovino
Hurtado Salas Jesús
Marín Tenorio Jesús
Miranda Salustio
Marín u. ap. Juan
Moya Rodríguez Manuel
Pérez Jiménez
Piedra Rojas Filiberto
Porras Ruiz Pablo
Quesada Solís Fianje
Quiros Rodríguez Oliver
Rojas Villagas Gerardo
Rojas Alvarado Pedro
Rojas Rodríguez Raúl
Rojas Salazar Jesús
Rojas Rojas Alejandro
Rodríguez Vargas Federico
Rodríguez Vargas Juan
Rodríguez Vargas Aníbal
Rodríguez Vargas Anastasio
Rodríguez Zamora José
Rodríguez Fernández Humberto
Rodríguez Alfaro Hugo
Rodríguez Alfaro Luis
Rodríguez Alfaro Nautilio
Rodríguez Alfaro Aníbal
Rodríguez Fernández Victor
Rodríguez Vargas Victor
Rodríguez u. ap. José
Salas Salas Braulio
Salas Campos José
Salas Chacón Adán
Salas Alpijar Gerardo
Salazar Villalobos Daniel
Salazar Villalobos José
Salazar Alpijar Marco Tulio
Salazar Alpijar Rubén
Salazar Alpijar Gerardo
Salas Quesada Julio
Solís Madrigal Crisanto
Solís Quesada Amado
Soto Villalobos Amado
Soto Villalobos Noé
Soto Villalobos Jorge
Umaña Quiérriz Bulnaro
Vargas Villalobos Guillermo
Vargas Rodríguez Miguel
Vargas Moya Eli
Vargas Acuña Reinaldo
Vargas Alvarez Guillermo
Villalobos Sandi Augusto
Villalobos Sandi Leoncio
Villalobos Quiros Daniel
Villalobos Quiros Félix
Villalobos Vargas Gabelo
Zamora Rojas Mercedes
Zamora Rojas Octavio

LIC. DON LEON CORTES CASTRO



LIC. DON LEON CORTES CASTRO

- Rojas Jiménez Manuel
Rojas Jiménez Rafael
Rojas Jiménez Israel
Rojas Salas José
Rojas Villalobos Carlos
Rojas Villalobos Héctor
Vargas Arayn Abelardo
Vargas Arayn Benjamin
Vargas Arayn Victor
Vargas Blanco Basilio
Vargas Blanco Emiliano
Vargas Blanco Juan Luis
Vargas Blanco Julio
Vargas Carrazza Albino
Vargas Carrazza Segundo
Vargas Jiménez Rafael
Vargas López Pedro
Vargas Pérez Rafael
Vargas Vargas Carlos
Vargas Vargas Miguel
Vega Castro Ricardo
Vega Jiménez José
Vega Zamora Jacinto
Zúñiga Jiménez Tomás
Zúñiga María
Jiménez u. ap. José

ADHESIONES DE PALMIRA

- Chacón Arrieta Edilio
Chacón Rojas Jenaro
Durán Lizano Bernardo
Durán Lizano Juan
Durán Rodríguez Espiridión
Durán Rodríguez José
Hernández Espinosa Benjamín
Herrera Cordero Emilio
Herrera Guzmán Juan
Herrera Rodríguez Azarias
Herrera Rodríguez Eli
Herrera Rodríguez Evencio
Herrera Rodríguez Juan
Herrera Sánchez Manuel
Huertas Aguilar Elías
Huertas Aguilar Victor
Huertas Huertas Emilio
Huertas Huertas Gabelo
Huertas Huertas Guadalupe
Huertas Huertas Juvenal
Huertas Vargas José Ramón
Huertas Vargas Tobias
Lobo Esquivel Guillermo
Marín Vargas Jesús
Murillo Soto José
Quesada Rojas Luis
Rodríguez Cedeño Eloy
Rodríguez Cedeño Victor
Rodríguez Rodríguez José
Rodríguez Rodríguez Rafael
Rodríguez Varela Cesareo
Rodríguez Varela Juan
Rojas Arce Juan
Soto Gamba José
Soto Cubero Federico
Soto Cubero Héctor
Varela Rojas José
Varela Rojas Moisés
Vargas Arrieta Roberto
Vargas Barquero Antonio
Vargas Barquero Eladio
Vargas Calvo Juan
Murillo u. ap. José
Rojas Belisario
Aguiar Acuña Guillermo
Aguiar Acuña Adán
Aguiar Acuña Inocente
Aguiar Acuña Carlos
Alvaado Lizano José
Alvarado Lizano Manuel
Chacón Arrieta Abelardo
Chacón Arrieta Dionisio
Rodríguez Esquivel Porfirio
Rodríguez Esquivel José
Rodríguez Esquivel Aristides
Rodríguez Esquivel Florentino
Rodríguez Esquivel Macario
Rodríguez Esquivel Rubén
Valenciano Salazar Baldomero
Valenciano Salazar Jesús
Gamba Rodríguez Isaac
Gamba Rodríguez Gamaliel
Quiros Quiros Ascención
Esquivel Juan Félix
Rodríguez José Ramón
Durán Florino
Quesada Nicasio
Lizano Vargas Juan
Chacón Vargas Erlindo
Huertas Huertas Fermín
Rivera Carlos
Quesada Nicasio
Valenciano Salazar Santana
Valenciano Salazar Rosario
Valenciano Salazar Gordiano

ADHESIONES DE TAPESCO

- Rodríguez Rodríguez Miguel
Guerrero Arce Jesús
Sistema Nacional de Bienes del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

- Morales Arce Claudio
Morales Arce Juan
Morales Arce Mauricio
Alvarado Salazar Joaquín
Quesada Huertas Elias
Cuello Ledezma Pedro
Castro Vargas Rodolfo
Chavarría Rodríguez Rubén
González Rodríguez José David
Rojas Gamba Buenaventura
Paniagua Rodríguez Cirilo
González Araya Osmán
Araya Navarro Euterico
Arias Rojas Israel
Quesada Rojas Fabio
Alvarado Granados Victor
Alvarado Durán Raúl
Alvarado Durán Juan José
Alvarado Durán Edgar
Murillo Alvarado Tito
Murillo Alvarado Humberto
Murillo Alvarado Rafael
Rodríguez Rodríguez Basilio
Rodríguez Rodríguez Manuel
Rodríguez Rodríguez Gregorio
Rodríguez Rodríguez Pablo
Rodríguez Rodríguez Zenón
Rodríguez Rodríguez Socorro
Rodríguez Rodríguez Teolino
Arce Rodríguez Honorio
Marín Rodríguez Jesús
Marín Guzmán Carlos
Marín Guzmán Evangelista
Marín Guzmán Macario
Mejías Pérez Cirilo
Mejías Mejías Rafael
Mejías Mejías Amable
Guzmán González Hierónimo
Guzmán López Eliseo
García Bosa Patricio
Rodríguez Rodríguez Julio
Rodríguez Mora Fidel
Rodríguez Lara Victor
Lizano Mora Macedonio

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL
SE INVITA
A los partidarios y simpatizadores de nuestra causa a la GRAN REUNION que tendrá lugar en SAN JOSE el PROXIMO SABADO 21 DE SETIEMBRE en el GRAN TEATRO RAVENTOS con la asistencia de nuestro insigne Candidato y Jefe Lic. don León Cortés quien pronunciará un trascendental discurso.
Además, ocuparán nuestra tribuna los distinguidos oradores: DOCTOR DON RAFAEL ANGEL CALDERON GUARDIA ING. DON ALFREDO VOLO MATA DON FRANCISCO DE PAULA GUTIERREZ ROSS LIC. DON ERNESTO MARTIN CARRANZA LIC. DON JOSE ALBERTAZZI AVENDANO LIC. DON ALEJANDRO AGUILAR MACHADO DON ALBERTO JIMENEZ ROJAS
UN GRUPO DE MAS DE 50 SEÑORITAS CANTARAN: (a) EL HIMNO CORTESISTA, orig. de J. Daniel Zúñiga y Manuel Segura. (b) HIMNO A LEON CORTES, orig. de Roberto Arce y Guillermo Mata A. (c) HIMNO PATRIOTICO A LEON CORTES, orig. de Juan de D. Paez y Jorge Sáenz C.
Se iniciará esta Gran Asamblea con la ejecución a GRAN ORQUESTA de LA MARCHA CORTESISTA Original del Mtro. don Emilio León y dirigida por su autor.

CON UN BUQUERO TANTO ASMA EN EL TIMON HAJA HACIA LA ISLA DEL COCO UN MATRIMONIO ALEMAN

Abuelto el príodista Nelson Rounsevell, editor del "Panama-American"



NELSON ROUNSEVELL

BALBOA, 18. q. Por cuanto considera que la parte acusadora, onfio evidencias indispensables, el tribunal dio instrucciones al jurado para absolver al p... Nelson Rounsevell, editor del diario PANAMA-AMERICAN del cargo que se le hizo por injuria criminal.

Quedan pendientes otras cuatro acusaciones, que eran tramitadas más adelante.

VEINTE PIEZAS DE LAS QUE FUERON SUSTRAGAS DEL MUSEO NACIONAL FUERON DEVUELTAS

QUINCE DE PIEDRA LABRADA Y CINCO DE PIEDRA PULIDA

Faltan diez piezas más que no han sido encontradas

Recordarán nuestros lectores que a fines del año anterior desaparecieron del Museo Nacional una estimable cantidad de piezas de gran valor y que las autoridades de investigación trabajaron activamente por recuperarlos.

Según se nos dijo ayer, fueron devueltas al director del Museo veinte piezas de las que fueron sustragadas y que se habían vendido en un

establecimiento de antigüedades de esta capital.

Son quince piezas de piedra labrada y cinco de piedra pulida. La sustracción de estas piezas significaba una pérdida irreparable para el Museo Nacional.

Faltan por encontrarse diez piezas más que no han podido ser localizadas por más esfuerzos que han hecho las autoridades de investigación.

EL TARZAN SALVADOREÑO SERA CONTRATADO POR UNA CASA DE PELICULAS DE ESTADOS UNIDOS

LA METRO GOLDWYN MAYER ESTA INTERESADA EN QUE HURAKAN TAMASHA, EL MUCHACHO SALVADOREÑO QUE HABLE EL IDIOMA DE LOS MONOS, FILME ALGUNAS CINTAS

San Salvador, 18. — (ESPECIAL PARA LA TRIBUNA) Huracán Tamasha, el auténtico pipil que fue encontrado en las montañas del Trovaz viviente con los monos y hablando el idioma de los mismos, saltando de rama en rama y alimentándose de frutas silvestres y hongos, ira a Hollywood contratado por una de las más importantes casas que filman películas.

En efecto, sabemos que la Metro Goldwyn Mayer está interesada en

la personalidad del Tarzán Salvadoreño y, como prueba de ello ha pedido toda clase de informes, con el objeto de llevarlo hasta los Estados Unidos, a los estudios cinematográficos, a bordo de un avión directo.

Es más en la actualidad se está preparando una gran película referente a Tarzán y se está procurando incluir dentro de esa argumentación referente al Tarzán salvadoreño, quien aparecerá, como ya sabemos, en un pequeño yate de 30 pies de eslora, y el espíritu de Benito Bonita, bucanero por tagueta, en el timón, pasaron por esta capital hoy, en viaje hacia la isla del Coco, famosa isla de tesoros situ en el océano Pacífico.

"El hombre, quemado por el sol, usó anteojos y tiene cincuenta y ocho años de edad. Es el alemán Hubert Marzuieh, quien relató a

En un yate de treinta pies de largo, timoneado por el espíritu del pirata Benito Bonita, vienen por el Atlántico

Los aventureros son espiritistas y dicen que el espíritu de Bonita se les manifiesta en la cabina de su yate hace dos años, indicándoles que el los había escogido para encontrar el tesoro escondido en la isla lejana y distribuirlo entre los pobres del mundo

Las noticias que llegan a nuestra mesa de dirección de todas partes del mundo, nos prueban de modo indudable que en todas partes del orbe hay personas que se preocupan más por los tesoros legendarios escondidos en la isla del Coco que por sus propios confortamientos. Casi en todos los periódicos extranjeros aparecen de vez en cuando relatos fantásticos sobre los tesoros ocultos por piratas sanguinarios en lugares perdidos y LA TRIBUNA se complace en presentar a sus lectores un artículo que apareció en la edición del 2 de setiembre del año en curso en el periódico diario londinense "Daily Express", dando cuenta de que una nueva expedición se encuentra en zafra hacia nuestra pequeña isla, guiada por el espíritu del famoso bucanero por tagueta Benito Bonita, de cuya presencia en la isla del Coco a principios del siglo dieciocho existían relatos auténticos. El sensacional artículo de que hablamos, en traducción castellana, es el siguiente:

Paris, domingo. — "Un hombre, una mujer, un pequeño yate de 30 pies de eslora, y el espíritu de Benito Bonita, bucanero por tagueta, en el timón, pasaron por esta capital hoy, en viaje hacia la isla del Coco, famosa isla de tesoros situ en el océano Pacífico."

"El hombre, quemado por el sol, usó anteojos y tiene cincuenta y ocho años de edad. Es el alemán Hubert Marzuieh, quien relató a



este corresponsal, que él y su conpañera, Margot, son espiritistas y que su embarcación estaba pilotada por un espíritu en su viaje hacia la isla del Coco."

POR MEDIO DE UN GRAFOMETER EL ESPACIO DE LA GARDONNE SE ENCUENTRA EL TESORO

"Los extraños aventureros salieron del puerto de Hamburgo desde hace dos meses, y el relato de Merzueh es el siguiente:

Es sencillamente admirable el adelanto que ha adquirido LA TRIBUNA en sus 15 años de existencia, dice un importante vecino de Tres Ríos

Ayer recibimos la carta que a continuación publicamos y que dice así: "Tres Ríos, 10 de setiembre de 1935. Señor General José Miria Pinard, director de LA TRIBUNA, San José. Estimado señor director: He venido observando durante todo este año los adelantos de LA TRIBUNA que usted tan dignamente dirige y mi admiración por ese diario creció al ver la edición de hoy del domingo último, dedicada a conmemorar la fecha de nuestra Independencia. Es sencillamente admirable el adelanto que ha adquirido LA TRIBUNA en sus quince años de existencia. P. Ramirez, señor director, felicítalo y al hacerlo en usted, a los amigos de esta patria, LA TRIBUNA, pudiendo Ud. estar seguro de que hare votos porque los tiempos siguientes hasta hoy fueren la piedra angular que ha de llevar a este diario a ocupar un lugar predilecto en el mundo. Felicítalo nuevamente, un ferviente admirador, Humberto Muñoz V.

Recibidos los envases para lanzar al mercado el nuevo "ron viejo" de la Fábrica Nacional

De llegar a tiempo las tapitas será el 12 de octubre cuando el nuevo producto se pondrá a la venta

La administración de la Fábrica de licores recibió ayer los envases para el nuevo producto de la fábrica, el ron viejo Costarricense, de ocho años de existencia. La noticia nos fue suministrada por el señor administrador de la fábrica, don Jorge Orozco Casola, quien nos aseguró que de llegar a tiempo las tapitas especiales para esos envases, que vienen ya de camino, será el 12 de octubre que se lance al mercado el nuevo producto que es de magnífica calidad.

Nos agregó el señor Orozco Casola que la fábrica está preparada para hacer frente a la demanda.

El envase es especial, de acuerdo con la muy buena calidad del producto, que la fábrica recomienda porque es uno de los mejores que se hayan lanzado al mercado.

Incidentalmente suponemos que el señor Edward G. Trueblood, anteriormente secretario de la legación norteamericana en esta ciudad y actualmente alto funcionario de la sección de tratados del departamento de estado, ha sido promovido a una categoría superior por un decreto reciente. Lo mismo podemos decir con referencia al actual viceministro de los Estados Unidos en San José, Mr. Livingston Satterthwaite. LA TRIBUNA se complace en anticipar al coronel Campanone sus saludos de bienvenida, y felicitación a los señores Trueblood y Satterthwaite por el merecido ascenso en su carrera.

EL GENERAL MONCADA SE DECLARA PARTIDARIO DE LA CANDIDATURA DEL GENERAL SOMOZA

FUE EL MINISTRO DE INSTRUCCION PUBLICA, DR. LORENZO GUERRERO, QUIEN PROCLAMO LA CANDIDATURA DEL JEFE DIRECTOR DE LA GUARDIA NACIONAL

El magistrado Antonio Barquero sugirió la violación de la constitución para allanar el camino a Somoza

La paz de Nicaragua estará garantizada por nuestras propias vidas mientras exista la guardia nacional, dijo Somoza en su discurso

(ESPECIAL PARA LA TRIBUNA) MANAGUA, 18. — "La paz de Nicaragua estará garantizada por nuestras propias vidas mientras exista la Guardia Nacional", dijo el general Somoza en el discurso que pronunció y en el cual el ministro de instrucción pública doctor Lorenzo Guerrero, proclamó la candidatura del jefe director de la Guardia Nacional para la presidencia de la república en el próximo período. Y agregó:

"Quiero estar y que esté el ejército — conforme a la idea de sus fundadores — por encima de la pa-



bor del ejército, han facilitado el cumplimiento de su misión pacificadora y sembrado la confianza en el pecho del primero de sus jefes y del último de sus soldados.

Ero, quien puede asegurar que, cesando otro al frente del gobierno, sus intenciones respecto al ejército serían tan íntimas, tan justas y tan honradas como las del doctor Juan Bautista Somoza". Quien garantiza (PASA a la página DIEZ)

GENERAL MONCADA

lítica, perfectamente ajeno a las disputas electorales, a la lucha social y a las rivalidades regionales y locales. Solo de esa manera podrá cumplir con la verdadera misión del ejército y ayudar al pueblo y a sus directores a que discutan y resuelvan en su los graves problemas nacionales que así gumentarse a sus discusiones en los campos atravesados de la guerra civil.

Ha tomado el ejército ha podido mantener la paz y resolver pacíficamente los más graves conflictos, gracias a que la jefatura del gobierno se halla en manos prudentes, patrióticas y hábiles de un hombre poco común, de uno de esos hombres que raras pasan por la Presidencia de una república. La amplitud de miras, la magnanimidad

GENERAL MONCADA

Quezón electo presidente de Filipinas

Sergio Osmena en la vicepresidencia



LA CUESTION DEL CHACO EN GINEBRA

GINEBRA, 17. — La cuestión del Chaco fue presentada hoy en la comisión pública de la asamblea de la Liga, presidida por Dr. Valera, a cuya sesión concurren los representantes de Argentina, Chile, España, Portugal, México, Uruguay y Venezuela, expresándose la esperanza de que la conferencia de paz de Buenos Aires, pueda solucionar definitivamente el asunto.

MANILA, 18. — De acuerdo con los datos electorales conocidos hasta ahora, Manuel Quezón ha sido electo presidente y Sergio Osmena vicepresidente de las Filipinas, inaugurando así el gobierno autónomo, que dentro de pocos días se irán formando en uno de absoluta independencia.

LA TRIBUNA

San José de Costa Rica Jueves 19 de Setiembre de 1935 PAGINA SIETE

ELLY BEINHORN, LA INTREPIDA AVIADORA ALEMANA QUE VISITO COSTA RICA, REALIZO RECIENTEMENTE UNA VERDADERA HAZAÑA

VOLO DE ALEMANIA A TURQUIA EN EL BREVE ESPACIO DE DOCE HORAS

La conocida aviadora alemana, Elly Beinhorn, quien visitó Costa Rica y otros países de la América Latina en un vuelo de placer y esta día hace algunos meses, hace poco realizó una verdadera hazaña, cuando voló de Alemania a Turquía, una distancia de 3,570 kilómetros en un breve espacio de doce horas, alcanzando una velocidad media de 288 kilómetros por hora. Además fue la primera persona que pudo realizar el viaje en diez



ELLY BEINHORN

mania - Asid - Alemana en un solo día. Elly Beinhorn salió de Cleveland, Silesia, en la madrugada del día 12 (PASA a la página DIEZ)



Una sección de ametralladoras en las recientes maniobras de los Alpes donde Mussolini presentó a Víctor Manuel 500.000 hombres que podrán hacerse cargo de la situación europea mientras 400.000 dan cuenta en Etiopía

HACE DECLARACIONES EL APODERADO DE LA JUNTA DE CARIDAD DE LIMON

Conservo una carta del tesoro en la que elogia mi conducta, dice el señor Rojas Corrales

Con fecha de ayer recibimos de Limón el siguiente telegrama:

"Con motivo de haber perdido la renuncia a la dirección y ante mi energética protesta por las irregularidades de la junta de caridad y haber dicho que como apoderado de ella, procedería a exigir el fidejazo del tesoro, que lo es el principal presidente, la junta, este último detalles, especialmente contra el tesoro. Como ahora se le acivó de aumentar el sueldo, con recato de funciones, defendió a la junta de caridad, pero ayer ante el abogado que instruye suaria suya que declarar sobre irregularidades. En mi poder conservo la carta, cuya que me entrego, en la que elogia mi conducta como apoderado. R. Rojas Corrales."

7 RICHMOND RALEIGH

THE ALL-STEEL BICYCLE

acaba de adquirir el conocido establecimiento de viveres

EL COLMADO

para poder dar a los clientes que diariamente recibe de sus numerosos clientes.

Para un trabajo RECIO, RAPIDO y SEGURO como requiere EL COLMADO,

ESTA ES LA UNICA BICICLETA QUE DA RESULTADO SATISFACTORIO POR SER LA MAS FUERTE, LIVIANA y ELEGANTE.

Esta es la bicicleta especial para el comerciante moderno que quiere servir a sus clientes con rapidez y eficacia.

DE VENTA DONDE

LUIS FEIGENBLATT (Sastería Inglesa) - EL CENTRO DE SPORT (Avenida Central)

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

De la vida alajuelense

LA FERIA DE LA ESCUELA BLANCA



Participantes al baile infantil que el domingo pasado se llevó a cabo en el Teatro Municipal de Alajuela a iniciativa de la escuela superior de los niños número dos.

Como era de esperarlo, resultó un éxito completo los festejos que en conmemoración del día de nuestra independencia celebró la escuela superior de niños No. 2 de esta ciudad...

Redactor Correspondal

LABOR MUNICIPAL

Antestación al veredicto. De acuerdo con una sugerencia emitida del señor Agente principal de policía municipal se autoriza al vecindario para ocupar a cualquier hora las calles...

Compra de marcos compensables. Fue aprobada una moción autorizando a los señores gobernadores de esta provincia y vicepresidentes...

Ampliación servicio eléctrico al Brind. Llegó un escrito en que la corporación municipal de Alajuela...

Acuerdo con el señor Agente principal de policía municipal para que continúe funcionando en la vecindario de las calles...

LA FERIA DE LA ESCUELA BLANCA

...Y NO ESTROPEA LAS ALUMINOS. Toda cosa de esta clase se le figura en salvado para conservar el aluminio limpio y brillante...

GRACE LINE SALIDAS DE PUNTARENAS. S. S. "SEKSTANT" Septiembre 19. S. S. "CAPAC" Septiembre 20. S. S. "MAYAN" Septiembre 21. M. S. "SANTA ELENA" Septiembre 22. M. S. "SANTA PAULA" Octubre 6.

SISTEMA BANCARIO DE COSTA RICA

Elvado en misión de estudio por el Banco Interamericano de Costa Rica para el estudio de las condiciones de vivir durante sus meses en la Gran Nación Chilena...

Seguridad

Este símbolo distingue a una Casa que durante más de tres cuartos de siglo se ha dedicado a la fabricación de productos medicinales de la más alta calidad.

Alameda en la calle ancha del este. Vista la sugerencia que hace el señor inspector general de sanidad al señor gobernador para convertir en alameda la calle...

CREMA DENTAL

MUNICIPALIDAD DE SAN JOSE. Se avisa a los patentados de industrias o comercio, y a los contribuyentes por servicios y obras municipales...

San José, 12 de setiembre de 1935. C. VOLIO. Gobernador de la Provincia.

LOS LIMPIABOTAS SE DECLARARON INÚTILES

Para mayor de acuerdo con la ley, la limitación del radio de acción para el desempeño de su trabajo...

UNION FRUIT Co. SERVICIO DE VAPORES. Salidas semanales de Limón para Nueva York con escala en Cristóbal y Habana. LLEVANDO CAFE PARA TODOS LOS PUERTOS AMERICANOS Y EUROPEOS.

TRASMISION INAUGURAL DE LAS ESTACIONES "LA VOZ DE LA VICTOR"

Las estaciones "LA VOZ DE LA VICTOR" tienen el placer de avisar al público radiocucha de la República, que desde hoy quedan inauguradas sus tras...

Nuestra mayor preocupación será desde hoy, innovar en cuanto a nuestro alcance esté, el sistema de trasmisiones radiadas que hasta hoy se han efectuado en la República...

ASI PUES, si Ud. quiere escuchar los mejores conciertos, con la mejor música, y las mejores orquestas, si Ud. quiere deleitarse escuchando las más bellas canciones cantadas por nuestros mejores artistas...

El programa será radiado desde las cinco de la tarde en una onda larga de 625 Kc. y onda corta de 64.0 Kc. o sea 47 y 10 metros.

ORQUESTA MURILLO. EL POPULAR GORDO ORTIZ. Canciones a cargo de LILYAN BELTRAN. Números de guitarra por los ASES SOLORZANO y MURILLO.

ESTUDIOS GRAN HOTEL COSTA RICA. GRAVE INCIDENTE A CAUSA DE UNA CUESTION DE LIMITES. BLENNORRAGIA. LAS CAPSULAS DEL DR. SANGER a base de Sándalo, Capsula, Cubea y Malicia.

PARA LOS FLUJOS. Cada capsula contiene una capsula y jamás descomponen el empaque. Exposición Nacional de Juguetería. Por solicitud del público se mantendrá abierta toda la semana de 6 p.m. a 10 p.m.

EL SILENCIO. Dice Tomas Carlyle Altano: el silencio es el elemento en el cual todas las grandes cosas se forman...

LA CONFERENCIA DE MAÑANA EN LA SOCIEDAD TEOSOFICA. Tengo el gusto de invitar a usted a la conferencia que dará don Mariano L. Coronado el día viernes 20 del presente mes...

ROYAL NETHERLAND STEAMSHIP Co. (Compañía Real Holandesa de Vapores). PROXIMAS SALIDAS DE LIMON. Vapor SIMON BOLIVAR... 20 Setbre. Vapor CRIJNSSEN... 4 de Octubre.

